



Athlétisme : une belle 4ème place!!

publié le 10/01/2016

Bravo à Mathilde Champagnac, Gaëlle Gonnet, Naomie Le Théo, Juliette Mellouin et Lilian Lapierre !! Leur équipe a terminé 4ème des championnats d'académie d'athlétisme indoor qui se déroulait au CREPS de Poitiers. Et Merci à Maxime Hipeau, jeune officiel qui a contribué au bon déroulement de cette épreuve, qui réunissait les meilleurs athlètes de l'académie !

Rendez vous au printemps, pour l'athlétisme estival : peut-être nos athlètes pourront-ils se hisser sur le podium académique !!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.